

2025年7月10日

公益財団法人日本バドミントン協会

パートナーシップに関するお知らせ



平素より、日本バドミントン協会の活動へのご支援をありがとうございます。

この度、日本バドミントン協会（東京都新宿区、会長：村井満、以下「本会」）は、新たに、クオン株式会社（本社：東京都港区、代表取締役：武田 隆）が、「日本協会コミュニケーションパートナー（事業支援）」^(注1)として日本バドミントン協会のパートナー企業に加わることで合意したことをお知らせします。

本会では、スポーツを通じて「こころが躍る・豊かな」世界を創ることを目指し、「健やか（心身の健康/ウェルビーイング）」「育む（豊かな人間性）」「つなぐ（多様性の受容/分断からの脱却）」をキーワードに、トップアスリートの強化から、ジュニア世代の育成、老若男女幅広い方々へのバドミントンの普及などに取り組んでいます。

両者は、本パートナーシップを通じて、バドミントンファンの輪を広げ、バドミントンへの情熱を育む新たな拠点を作ることにより、共により豊かな未来を創造していくことを目指します。

第一弾の取り組みとして、日本バドミントン協会とクオンは、みんなのバドミントンコミュニティ「シャトルパーク」^(注2)を共同で立ち上げます。今後も、コミュニティの活性化やファン参加型企画の展開などを通じて、バドミントンと人とのつながりをより深く、より楽しくする取り組みを推進してまいります。

クオン株式会社

<https://www.q-o-n.com/>

（注1）日本バドミントン協会「日本協会コミュニケーションパートナー（事業支援）」

日本バドミントン協会のコミュニケーション領域の強化を主な目的とした、本会各事業にご支援いただくパートナープログラムの1つです。

日本バドミントン協会 HP <https://www.badminton.or.jp/sponsor/>

（注2）「シャトルパーク」

「シャトルパーク」は、競技者はもちろん、観戦を楽しむファン、エンジョイ勢、そして“バドミントンがちょっと気になる”という方まで、誰もが自由に参加し、交流できるオンライン上の“広場”です。参加は無料。バドミントン

を通じて、年齢や経験を問わず、多様な人々が自然につながり合える場を目指しています。

コミュニティ内では、「バドミントンしたよ」報告、試合の感想、推し選手への応援メッセージなど、さまざまな視点からの投稿が可能です。共感や発見が生まれ、バドミントンの新たな魅力に出会える場所として、誰にとっても“もうひとつの応援席”となることを目指します。

<https://www.beach.jp/community/BADMINTON>



【本件に関するお問い合わせ】

公益財団法人日本バドミントン協会

マーケティング本部 広報担当

Mail : press@badminton.or.jp